



Wir, der Verein Malschule Hammerhof e.V. unter der Leitung von Rose-Marie Rychner und Marina Pecaric, feiern unseres 10 jähriges Jubiläum und die Zusammenarbeit mit der Lebenshilfe Aschaffenburg e.V.

Wir haben bislang einen großen Elefanten gebaut und bemalt, ein professionelles Marionettentheater erbaut und ein Spiel vorgeführt. Kleine und große Workshops hatten viel Spaß gemacht. Des Weiteren wurden viele Ausstellungen organisiert. Wir haben dabei mit vielen Organisationen zusammengearbeitet.

Auch weiterhin finden regelmäßige Malkurse und Kunstprojekte statt.

